
 

 

M I T T E I L U N G  

 

aus der Niederschrift über die 12. Sitzung – Wahlperiode 2020/2025 – 

des Ausschusses für Bauen, Klima- und Umweltschutz 

vom 5. September 2023 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

7) Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters  

 Ausschussmitglied Bohnen kehrt in den Sitzungssaal zurück.  

 

Frau Korall gibt einen Überblick über den Zwischenstand der kommunalen Förderpro-

gramme. Hinsichtlich der Förderung von  

- Gründächern sind 12 Zuschussanträge eingegangen und bislang 6 Zuschussaus-

zahlungen erfolgt,  

- Photovoltaik-Anlagen sind 42 Zuschussanträge eingegangen und bislang ist 1 Zu-

schussauszahlung erfolgt und  

- Stecker-Photovoltaik-Anlagen sind 50 Zuschussanträge eingegangen und bislang 7 

Zuschussauszahlungen erfolgt.  
 

 




